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DEPOORTER Reginald 
Voorzitter – Président 

   KUHN Karel 
Antwerpen - Anvers 

   

BARBIERI Elis 
Algemeen Secretaris a.i. – Secrétaire Général f.f. 

   ROTTIE Georges 
Brabant - Brabant 

   

MINTJENS Patrick 

Nationaal Sportsbestuurder – Directeur Sportif 
National 

   BROHEE François 

Henegouwen-Namen – Hainaut-Namur 
   

VAN GOETHEM Benny 
Vrzt Scheidsrechterscommissie – Prés. Commission 
d’Arbitrage 

   LEMAIRE Jean 
Luik-Luxemburg - Liège-Luxembourg 

   

FRANSSEN Johannes 
Vrzt Jeugdcommissie – Prés. Commission jeunesse 

   STANDAERT Arthur 
Beiden Vlaanderen – Deux Flandres 

   

DOCQUIER Françoise 
Ondervoorzitter – Vice-Présidente 

   MONNISSEN Robert 
Vervanging J. Franssen – Remplaçant de J. Franssen 

   

VERSTRAELEN Leo 
Penningmeester – Trésorier 

       

 
1. Goedkeuring vorig verslag 

Het verslag van de vorige vergadering werd unaniem goedgekeurd. 
 

2. Mededelingen van de Voorzitter 

 Tijdelijke afwezigheid Algemeen Secretaris: 
Franky Deconinck zal niet beschikbaar zijn voor enkele weken door 
professionele omstandigheden, Elis Barbieri zal hem gedurende zijn 
afwezigheid tijdelijk vervangen. 

 Nominaties : 
De drie gekozen leden zijn: 

 Leo Verstraelen als Nationaal Penningmeester 
 Benny Van Goethem als Voorzitter van de Nationale 

Scheidsrechters Commissie 
 Patrik Mintjens als Nationaal Sportbestuurder 

 Oproep tot sollicitaties NSBa : 
De Voorzitter deelt mee dat er tot nu toe geen kandidaturen binnen 
gekomen zijn. 
“Patrik Mintjens zou het appreciëren als hij de kandidaturen zou 
kunnen zien op voorhand. Om zijn persoonlijke voorkeur te kunnen 
uitspreken omdat hij met deze persoon moet kunnen 
samenwerken.” Men neemt notie van deze opmerking maar het is 
de RVB die onbevooroordeeld zal beslissen wie aangesteld word.  

3. Briefwisseling 
 

 Royal Pro : 
Zoals al vermeld in het laatste verslag van de RVB is de KBBB 
contractueel verbonden is met het merk Simonis momenteel. 
Dus de officiële competities mogen enkel gespeeld worden op 
biljartlakens van Simonis. 
Dit geld ook voor materialen van onze andere sponsors. 
Momenteel zijn er wel contractbesprekingen bezig met alle 
gegadigden, alle clubs zullen hierover geïnformeerd worden zodra 
deze zijn afgerond. 

       

 UMB: 
Verschillende leden uit het bestuur van de UMB hebben hun ontslag 
aangeboden evenals de voorzitter en de secretaris. Hieromtrent 
heeft de FRBB geen sporen van een officiële communicatie gezien. 
Men vraagt dan ook kandidaturen doch deze dienen al binnen te 
zijn voor 16 september 2015.  
Momenteel is er een Belgische kandidatuur binnen van België, Nico 
Van Hanegem heeft zijn kandidatuur gesteld via Reginald 
Depoorter. De aanvraag wordt toegestaan en de kandidatuurstelling 
zal verstuurd worden door Elis Barbieri per brief. 
 

1. Approbation du procès-verbal de la dernière réunion 
Le rapport de la réunion précédente est approuvé à l’unanimité. 
 

2. Communications du Président 

 Absence temporaire du Secrétaire Général : 
Franky Deconinck sera indisponible pour quelques semaines pour 
des raisons professionnelles, Elis Barbieri le remplacera pour les 
tâches courantes du Secrétariat Général pendant cette période. 

 Nominations : 
Félicitations aux trois personnes nommées lors du dernier CdA : 

 Leo Verstraelen comme trésorier National 
 Benny Van Goethem comme Président de la Commission 

Nationale d’Arbitrage 
 Patrik Mintjens comme Directeur Sportif National 

 Appel à candidature DSNa : 
Le Président informe le CD qu’il n’y a à ce jour aucune candidature 
d’enregistrée 
« Patrik Mintjens indique qu’il souhaiterait être consulté afin de 
pouvoir donner un avis sur les candidats dans la mesure où il devra 
coopérer de très près avec la personne nommée.» Cette demande 
est prise en compte tout en précisant que le CdA est seul décideur 
en la matière. 

3. Correspondance 
 

 Royal Pro :  
Il est clairement confirmé, comme indiqué dans le dernier PV du 
CdA, que la FRBB est liée par contrat avec les fournisseurs actuels 
de draps et que les compétitions officielles doivent se jouer avec 
ceux-ci, de marque Simonis . Il en va de même avec les autres 
sponsors. 
Des discussions sont en cours pour renouveler les contrats de 
sponsoring et de fourniture et les clubs seront informés dès que les 
nouveaux contrats seront signés. 
 

 UMB: 
Plusieurs membres du staff de l’Union Mondiale de Billard sont 
démissionnaires, dont le Président et le Secrétaire Général. 
Un appel à candidature a été ouvert semble-t-il tardivement 
puisque la FRBB ne trouve pas trace, pourtant les candidatures sont 
à rentrer avant ce mercredi 16 septembre. 
Nico Van Hanegem souhaite se porter candidat et demande au 
Président Depoorter d’introduire sa candidature dans le délai. La 
demande est approuvée et une lettre sera envoyée par Elis Barbieri 
à l’UMB dans ce sens dès demain mardi 15 septembre. 
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4. Nationale Sportcommissie 

 Patrik Mintjens bedankt de RvB voor zijn aanstelling als NSB 

 Hij bevestigt dat de voorbereidingen voor het seizoen 2015-2016 
zeer goed vooruitgaan, hij verwacht dan ook geen problemen. 

 Nationale Databank: De NSB vraagt aan de gewesten om de 
uitslagen en gemiddeldes van hun spelers regelmatig aan hem door 
te geven zodat hij de Nationale database up-to-date kan houden. 

 Licentie kaarten: De leden database is nu compleet, er zijn voorlopig 
ook geen problemen qua licentienummers zowel voor kleine 
lidkaarten als de normale volle licentiekaart. 

 Kampioenschappen van België: Hij meldt dat dit seizoen meerdere 
ereklassers zich terug ingeschreven hebben voor de Multi’s in de 
klassieke spelsoorten, dit is goed voor de publieke belangstelling en 
ook voor de medewerking van de partners (o.a. Kozoom). Het 
bedrag van de individuele inschrijving (37 €) is besproken, maar blijft 
ongewijzigd. 

 
5. Nationale Scheidsrechterscommissie 

 De NAC is dit seizoen nog niet samen gekomen. Er is voorlopig ook 
niets nieuws te melden. 
 

6. Nationale Jeugdcommissie 

 Dank  aan BC Heule Kortrijk voor de uitstekende organisatie van de 
Coupe Van Beem. 

 Het Directiecomité bevestigd dat 2 afgevaardigden vergoed werden. 
De vraag tot vergoeden van de verplaatsingkosten van de voorzitter 
wordt daarom afgewezen. 

 Leo Verstraelen geeft een kort overzicht over de World Cup U19 in 
Seoul. Buiten een aantal logistieke problemen en de kwaliteit van de 
accommodatie was het evenement goed verlopen. Het is wel 
jammer dat er geen communicatie of foto's zijn vrijgegeven om de 
jeugd te promoten, daar is wel een forum voor op de website van de 
KBBB. 
 

7. Varia 

 Op vraag van Reginald Depoorter, bevestigde Mr Kuhn voorzitter 
gewest Antwerpen dat bij zijn weten er  geen internationale 
organisatie type "World Cup" of een ander tornooi wordt verwacht 
op korte termijn in het gewest Antwerpen. 
 

 Verzamelstaat boekjes : Op vraag van het gewest Limburg zal de 
secretaris deze zo snel mogelijk laten bezorgen. Als geen oplossing 
is gevonden op korte termijn zal Patrik Mintjens iets organiseren. 

 

 • Arthur Standaert vraagt om verduidelijking van het besluitvorming 
tijdens de RVB van augustus met betrekking tot de ontdubbeling , er 
wordt bevestigd dat de genomen beslissingen worden gehandhaafd 
en dat het RVB zijn verantwoordelijkheden zal nemen wat betreft 
het budgettaire aspect. 
 

8. Datum van de volgende Directie Comité 
Onbepaald datum om 19:30 in Café Sport  

 
 
 
 
 

4. Commission Sportive Nationale 

 Patrik Mintjens remercie le CdA pour son élection comme DSN 

 Il confirme que la préparation de la saison sportive 2015 – 2016 est 
bien avancée du point de vue calendrier et ne prévoit pas de 
problèmes majeurs.  

 Base de données nationale : Le DSN est disponible pour encoder les 
moyennes des joueurs pour autant que les régions lui fassent 
parvenir une liste Excel facilement exploitable plutôt qu’un fichier 
complexe où il doit chercher l’information dans plusieurs onglets. 

 Cartes licence : Le système de numérotation des cartes a été 
amélioré et il n’y a plus de problèmes pour attribuer des numéros, 
aussi bien pour les joueurs carte complète que pour les petites 
cartes. 

 Championnat multi-disciplines : Quelques difficultés sont 
rencontrées pour atteindre un nombre suffisant de joueurs dans les 
jeux de série. Il est fait appel à tous pour que le niveau de jeu soit 
suffisant et réponde aux attentes du public mais aussi des sponsors 
(p.e. Kozoom). Le montant de l’inscription individuelle (37€) est 
discuté mais restera inchangé en tous cas cette saison. 

 
5. Commission d’Arbitrage Nationale 

 La CNA ne s’est pas encore réunie cette saison, il n’y a donc pas de 
nouveaux points à traiter pour le moment. 
 

6. Commission Nationale de la Jeunesse 

 Remerciements au BC Heule Courtrai pour l’excellente organisation 
de la Coupe Van Beem. 

 Il est confirmé qu’il n’était prévu d’indemniser que 2 représentants 
fédéraux pour l’occasion. La demande d’en indemniser un troisième 
est donc rejetée. 

 Leo Verstraelen donne un débrief sur la Coupe du Monde U19 de 
Séoul. En-dehors de certains problèmes logistiques et de qualité 
d’hébergement, l’évènement s’est bien déroulé. Il est par contre 
regrettable qu’aucune communication ni photographies n’aient été 
diffusées pour en faire la promotion, ne serait-ce que sur le site 
internet de la FRBB. 
 

7. Divers 

 A la Demande du Président Depoorter, Mr Kuhn confirme qu’à sa 
connaissance aucun évènement international de type « Coupe du 
Monde » ou autre n’est prévu en Province d’Anvers à court terme. 

 Livrets : A la demande de la région Limbourg la prise en charge des 
livrets chez l’imprimeur devrait être faite sans délai. Patrik Mintjens 
s’occupera de les faire enlever dès que possible si aucune solution 
n’est trouvée entre-temps. 

 Arthur Standaert demande des éclaircissements sur le processus de 
décision suivi lors du CdA d’août concernant le regroupement des 
catégories, il lui est confirmé que le processus est valide, que les 
décisions prises sont maintenues et que le CdA prendra ses 
responsabilités pour ce qui concerne l’aspect budgétaire.  
 

8. Date du prochain Comité Directeur 
Date indéterminée à 19h30 au Café Sport  

 
 
 

Algemeen secretaris a.i. – Secrétaire Général f.f. 
Elis Barbieri 
ebarbieri53@gmail.com 
 

Voorzitter – Président 
Reginald Depoorter 
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